

Encuentro de dos Jefes de Estado

Que en el Aeropuerto Recibirá JLP al Papa

PLAZA PUBLICA

Lo Acompañaría Hank González Ligereza de Corripio Ahumada Gira Para las Clases Medias

Por MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA

En el programa oficial de la visita a México del Papa Juan Pablo II no aparecen dos actos de los que se habló mucho como si estuvieran prácticamente asegurados: una misa celebrada fuera de los templos y un encuentro del sumo pontífice católico con el Presidente López Portillo. Ninguno de los dos acontecimientos, sin embargo, está excluido. (SIGUE EN LA PAGINA CINCO. — A la izquierda, Juan Pablo Segundo en un apunte de nuestro dibujante Eduardo Obregón).

que el jefe de la Iglesia mexicana tiene muy pobre idea de los dos personajes que van a encontrarse, cada uno de los cuales concedería tan poca importancia al otro, que no sentiría la obligación de reservarle un sitio específico en su agenda.

Parece claro que la reunión cumbre sí se efectuará, probablemente en dos momentos, pero que se acordó específicamente no oficializarla. Según noticias que hemos podido conocer, el Presidente de la República, acompañado del Regente de la ciudad, estaría a recibir al jefe del Estado vaticano, en el aeropuerto mismo, donde tendría lugar un breve saludo, después del cual el Papa iniciaría su recorrido en automóvil descubierto hasta la Catedral Metropolitana. Después en otra hora que no pudimos determinar, el Papa llegaría hasta Los Pinos, para hacer una visita a la familia del Presidente, especialmente a su señora madre, y allí se encontraría también con el Primer Mandatario.

Por lo que toca a la cele-

man los rumores de vos, se correría el riesgo de tumultos que podrían variar en accidentes desastrosos.

También se habló de que habría una misa en el Zócalo cuyo nombre final es, casualmente, Plaza de la Constitución cuyo artículo 130 prohíbe los actos religiosos del culto. Subsidia la posibilidad de que el espacio sea de alguna manera, escenario de la anunciada, pues el Santo Padre la oficiará el día de la llegada a las 15.00 horas en la Catedral metropolitana, sin que se establezca con precisión si el acto ocurrirá en el interior del templo o en su átrio. Otros programas: en la Basílica de Guadalupe el 27 de enero a las 12.00; en la Catedral de Oaxaca, el 29 a las 16.00 horas; en la Basílica de Zapopan a las 13.00 horas del 30, pueden convertirse en actos de culto externo porque muy probablemente el abrumador interés general por participar en ellos dificultará el que se les confine al interior de los templos correspondientes.

Aunque quién sabe, por-

CHICAGO, EE.UU., Enero 15. (AFP). — El gobernador de Illinois declaró anoche zona damnificada toda la mitad norte de ese estado norteamericano, sepultado en dos días bajo un metro de nieve.

Primacía en los Mares

TOKIO, Enero 15. (AFP). — La flota soviética del pacífico será dentro de dos años más poderosa que la séptima flota norteamericana en ese océano, estimó un experto de la agencia de defensa japonesa, en una declaración publicada hoy por el diario Shimbun.

Reunión México-Yugoslavia

BELGRADO, Enero 15. (AFP). — Una delegación comercial yugoslava viajó hoy a México para participar en una sesión del comité mixto de promoción de la cooperación económica bilateral mexicano-yugoslava.

Iceberg del
Australia la
posibilida-
gua dulce a
oy en esta

11/16/79